COMUNICADO DE PRENSA

El paro y la precariedad son la cruda realidad laboral del Complejo Comercial MegaPark, el cual cuenta con el aplauso entusiasta de la administración local. El paro y la precariedad laboral en el MegaPark esconden cadáveres que apuntan a un futuro negro para los trabajadores y trabajadoras de Barakaldo.

Por este motivo, hoy, lunes 9 de enero, coincidiendo con el inicio del periodo de rebajas personas desempleadas en el sector servicios y diferentes colectivos sindicales y sociales de Barakaldo nos concentramos a las puertas del IKEA para denunciar sus "ofertas" en derechos laborales, su campaña de rebajas en materia socio-laboral, su 3x2 salarial.

Un ejemplo de esto es lo que sucede en IKEA: la empresa de Barakaldo con mayores ventas y beneficios: las ventas dentro del año fiscal (de septiembre 2010 a agosto 2011) han superado los 100 millones de euros. Mientras se producen despidos en un número superior a la treintena; se dan tasas de eventualidad por encima del 30% y salarios por debajo de los 600€ en más del 40% de la plantilla. Además, un 44% de la plantilla trabaja menos de 20 horas semanales con contratos de 8, 12, 16 ó 20 horas.

Además, con esta movilización, se ha querido visualizar que los derechos laborales y sociales de las personas trabajadoras en el Complejo Comercial del MegaPark se encuentran de "rebajas". Así, detrás de la imagen idílica que nos quieren vender se esconde una amplia trama de recortes en material laboral que se están produciendo a diario, así:

- -1.350 trabajadores y trabajadoras con salarios muy por debajo de los convenios provinciales de comercio y trabajando más horas anualmente que cualquier trabajador del sector.
- -Plantillas mínimas a jornada completa y abundancia de jornadas de 20 o menos horas semanales. Además un alto porcentaje firman contratos por fin de obra o por un mes. También se está dando la modalidad de contratación por horas o por un día aunque la misma persona trabaje de forma permanente por espacio de varios meses encadenando contratos de esta modalidad.
- -Plantillas que acumulan horas extras ''voluntarias'' que no se compensan debidamente o ni se pagan.
- -Masiva feminización del sector aglutinando, además, las jornadas parciales y los peores salarios.
 - -Empresas que sólo ponen problemas para la conciliación de la vida familiar y laboral.
 - -Despidos arbitrarios.

Pensamos que Barakaldo se merece algo más que empleos basura y algo más que centros comerciales que no producen nada más que miseria laboral.

COLECTIVOS SOCIALES V SINDICALES DE BARAKALDO:

Asociaciones de Vecinos y Vecinas de Barakaldo, Asamblea de Parad@s de Barakaldo, Barakaldoko Gazte Asanblada, Berri-Otxoak, Centro Asesor de la Mujer "Argitan", JOC.

ELA, LAB, ESK, STEE-EILAS, CGT y CNT.